

### Average Age ☐ ☐ ☐

10 Ten is the year of the closest friendships — though not with the opposite sex. It is also the year when relationships with particular people or groups is strongest. The ten-year-old usually gets on well with parents but needs more time alone.

Personal talents begin to show.

20 In the United States twenty is the average age for the first marriage for women, although probably only a third marry at this age because they want to; the others marry because of social pressure. The human brain is at its finest at twenty. It is the age when people can vote in Denmark, Japan, Norway and Switzerland. And in Japan it is the minimum age for buying alcohol.

30 For optimists thirty is one of the happiest ages, for pessimists it marks the end of feeling young. At this age you need to take a little more care with

your body than when you were younger. Young people who enjoyed an all-night party at twenty will feel much worse the next day at thirty. In Britain it is the youngest you can become a bishop.

40 Forty is the year of the 'middle-aged', although nobody who is forty wants to admit the fact. Bob Hope said that you are middle-aged when your age starts to show around your middle. In fact, the body starts to get smaller at forty and continues to do so until you die.

50 Fifty is an age when old friendships get closer and relationships with colleagues and

relatives warmer. According to old proverbs, fifty is the age when you should be rich. George Orwell said, "At fifty everyone has the face he deserves."

People need to wear glasses and some food loses its strong taste.

## **Средний возраст**

10 Десять — возраст самой близкой дружбы, хотя не с противоположным полом. Это также возраст, когда отношения с особыми людьми или группами самые сильные. Десятилетний ребенок обычно хорошо ладит с родителями^ но ему нужно большее количество времени, чтобы побыть одному.

Начинают проявляться индивидуальные таланты.

20 В Соединенных Штатах двадцать — это средний возраст для вступления в брак для женщин, хотя, вероятно, только третья часть выходит замуж в этом возрасте по собственному желанию; другие вступают в брак из-за социального давления. Человеческий мозг в двадцать лет в превосходной форме. Это возраст, когда люди могут голосовать в Дании, Японии, Норвегии и Швейцарии. А в Японии это минимальный возраст для покупки алкоголя.

30 Для оптимистов тридцать — один из самых счастливых возрастов, для пессимистов в этом возрасте молодость заканчивается. В этом возрасте Вы должны немного больше заботиться о вашем теле, чем тогда, когда Вы были моложе. Молодые люди, которые в двадцать лет наслаждались ночной вечеринкой, в тридцать будут чувствовать себя на следующий день намного хуже. В Англии это самый молодой возраст, когда Вы можете стать епископом.

40 Сорок — это возраст людей «средних лет», хотя никто, кому сорок, не хочет признать этот факт. Боб Хоуп сказал, что Вы средних лет, когда ваш возраст начинает показывать вашу посредственность. В действительности, тело в сорок лет начинает уменьшаться и продолжает уменьшаться до самой смерти.

50 Пятьдесят — возраст, когда старые друзья становятся ближе, а отношения с коллегами и родственники более теплыми. Как говорится в старых пословицах, пятьдесят — возраст, когда Вы должны быть богаты. Джордж Оруэлл сказал: «В пятьдесят каждый имеет лицо, которое он заслуживает».

Людям приходится носить очки, и некоторая пицца теряет свой вкус.

Vocabulary:

to get on well with — ладить с

average age — средний возраст

to vote — голосовать

to take care — заботиться

a bishop — епископ

to admit — признавать

to show around your middle — показывать вашу посредственность

to deserve — заслуживать